Le président vénézuélien annonce l'augmentation des zones spéciales à la frontière avec la Colombie



Caracas, 12 septembre, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a annoncé l'augmentation du nombre de zones spéciales à la frontière avec la Colombie, où l'Exécutif bolivarien mène une offensive contre le para-militarisme et la contrebande.

Lors d'une réunion dans le cadre d'un processus national de consultations sur la situation à la frontière, Nicolas Maduro, a expliqué que prochainement le chiffre de ces régions augmentera à 7 tout au long de la ligne divisant les deux pays.

Le dirigeant vénézuélien a également avancé des détails sur la révision d'une loi organique de frontières, dont le contenu sera débattu par le peuple.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/68871-le-president-venezuelien-annonce-laugmentation-des-zones-speciales-a-la-frontiere-avec-la-colombie$



Radio Habana Cuba